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VerbanoNews
Le news del Lago Maggiore

Una serata per parlare della riqualificazione del lungolago di
Verbania
Alessandro Guglielmi · Friday, June 11th, 2021

“Intra due fiumi e il lago: un sogno europeo per Verbania”. È questo il titolo dell’incontro
pubblico che si svolgerà martedì 22 giugno alle ore 20:45 al centro eventi Il Maggiore.

Una serata per presentare lo studio di fattibilità per la riqualificazione del nuovo lungolago di
Intra, da piazzale Flaim al parco Cavallotti, a cura degli architetti Mauro Bissattini, Massimo
Zoppi e del gruppo di collaboratori. Interverrà sul tema della rigenerazione urbana anche
l’ingegnere e dirigente del Comune di Verbania Noemi Comola. Alla serata parteciperanno anche
il sindaco Silvia Marchionini e gli amministratori cittadini.

Tutti i cittadini, gli esercenti, le categorie economiche, sociali, le associazioni possono
partecipare. È necessario però prenotare via mail a comunicazione.sindaco@comune.verbania.it.
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